

Tunai Sudah Janji Bhakti, Dandim 0736/Batang Pimpin Upacara Pemakaman Militer Anggota

Edi Purwanto - PEKALONGAN.INFORMAN.ID

Nov 23, 2023 - 20:58



Batang - Komandan Kodim (Dandim) 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman,SE,M.I.Pol,M.Han memimpin langsung upacara pemakaman secara militer Serma Karyadi bertempat di Tempat Pemakamam Umum (TPU) Dukuh Klopobodo Desa Candi Areng Kecamatan Warungasem Kabupaten Batang. Kamis (23/11/2023).

Serma Karyadi NRP.31950157830476 merupakan salah satu anggota Kodim 0736/Batang yang kesehariannya berdinasi sebagai Ba Urnik Unit Intel Kodim 0736/Batang. Almarhum meninggal dunia karena sakit dan meninggalkan 1 orang istri (Ny. Tatik Suharningsih) serta 1 orang anak (Adiyatma Farel). Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman, SE, M.I. Pol, M. Han mengatakan.

Prosesi pemakaman militer ini merupakan perwujudan dari penghargaan negara terhadap almarhum yang telah meninggalkan kita pada hari Rabu 22 November 2023 sekira pukul 16.46 WIB di Rumah Sakit QIM (Qolbu Insan Mulia) karena sakit. Seperti kita ketahui bersama bahwa pada tanggal 22 November 2023 pukul 16.46 WIB saudara kita Almarhum Serma Karyadi telah meninggal dunia dengan tenang di RS. QIM Batang karena sakit.

Berita meninggalnya Almarhum ini sangat mengejutkan dan menyedihkan perasaan kita semua, akan tetapi Tuhan Yang Maha Kuasa berkehendak demikian "Ucap Dandim". Pada kesempatan yang penuh belasungkawa ini, saya atas nama Negara dan Keluarga Besar Kodim 0736/Batang mengucapkan ikut berduka cita yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya almarhum. Pada kesempatan ini juga kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan baik moril maupun materiel sehingga Upacara ini dapat terselenggara dengan tertib dan lancar. Semoga Almarhum Serma Karyadi meninggal dalam keadaan Khusnul Khotimah, Amin Ya Robbal A'lamin. "Tutup Dandim".

Upacara pemakaman secara militer tersebut dihadiri oleh Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman, SE, M.I. Pol, M. Han., Ka Staf Mayor Inf. Slamet Muchadi, Para Perwira Staf dan Danramil, Ketua Persit KCK Cab. XXIV Dim Batang Ny. Mutia Alam Budiman beserta pengurus, prajurit maupun PNS jajaran Kodim serta keluarga besar almarhum dan masyarakat setempat.